
Tägliche BeatlesInfoMail 14.10.22: I want to tell you   ///   Buch THE BEATLES’ LIVERPOOL   ///   MANY YEARS AGO 

-------------------- 
Im Beatles Museum erhältlich: 

Buch (Reiseführer) 
THE BEATLES’ LIVERPOOL 
Versenden wir gut verpackt als Brief (mit Deutscher Post). 

 

 Donnerstag 1. September 2022: Buch (Reiseführer) 
THE BEATLES’ LIVERPOOL – DISCOVER 
THE STORIES BEHIND MORE THAN 50 
ICONIC BEATLES’ LOCATIONS.   11,90 €   
Autor: Mike Haskins / Verlag: Pitkin Publishing and B. T. 

Batsford Limited, Großbritannien. 
Paperback / Format: 24,0 cm x 17,0 cm / 44 Seiten / viele Farb- 
und Schwarzweißfotos / englischsprachig. 
 

Pressetext: 
 

Explore „Beatle Land“ and the iconic sites associated with the Beatles’ fame. 
 

The Fab Four – John Lennon, Paul McCartney, George Harrison and Ringo Starr – 
were all born and brought up in Liverpool, and this illustrated guide reveals why 
the city was crucial to their musical success. Following in their footsteps around 

Liverpool and Merseyside, the book explores the places that influenced The Beatles’ musical direction and eventual 
stardom. Discover the significance of the locations behind hits such as Strawberry Fields Forever and Penny Lane, as 
well as iconic music venue The Cavern Club. The book’s handy location map will guide you to all the sights, including: 
- St. Peter’s Church where Paul famously first met John, who was playing in his band the Quarrymen in the grounds. 
- The Mersey Ferry which provided a great venue for the Beatles to perform in 1961 and 1962. 
- Strawberry Fields where John visited summer fairs with his aunt, and which was the inspiration behind the hit 
Strawberry Fields Forever 
- Penny Lane and its bus roundabout, celebrated in the song with the same name. 
- The Cavern Club, the iconic music venue where the Beatles played 292 times and where Brian Epstein first saw them 
perform in 1961. 
- John, Paul, George and Ringo’s childhood homes. 
 

The book also looks at the band’s early childhood influences including schools, parents and relatives that left an indelible 
mark on the character of the boys as they grew up, as well as their manager Brian Epstein’s role and influence as another 
Liverpool lad. Fully illustrated, this is the ultimate Beatles fan’s guide to Liverpool. 
 

Pressetext (Übersetzung): 
 

Entdecke das „Beatle Land“ und die berühmten Orte, die mit dem Ruhm der Beatles verbunden sind. 
 

Die Fab Four - John Lennon, Paul McCartney, George Harrison und Ringo Starr - sind alle in Liverpool 
geboren und aufgewachsen, und dieser illustrierte Reiseführer zeigt, warum die Stadt für ihren musikalischen 
Erfolg entscheidend war. Auf den Spuren der Beatles in Liverpool und Merseyside erkundet das Buch die Orte, 
die die musikalische Richtung und den späteren Ruhm der Beatles beeinflussten. Entdecke die Bedeutung der 
Orte, die hinter Hits wie Strawberry Fields Forever und Penny Lane sowie dem legendären Cavern Club 
stehen. Der praktische Lageplan des Buches führt Sie zu allen Sehenswürdigkeiten, darunter: 
- Die St. Peter's Church, in der Paul zum ersten Mal John traf, der mit seiner Band The Quarrymen auf dem 
Gelände spielte. 
- Die Mersey Ferry, die den Beatles 1961 und 1962 einen großartigen Rahmen für ihre Auftritte bot. 
- Strawberry Fields, wo John mit seiner Tante Sommerfeste besuchte und die Inspiration für den Hit Strawberry 
Fields Forever lieferte 
- Penny Lane und ihr Buskarussell, das in dem gleichnamigen Song besungen wird. 
- Der Cavern Club, das legendäre Musiklokal, in dem die Beatles 292 Mal auftraten und wo Brian Epstein sie 
1961 zum ersten Mal sah. 
- Die Häuser der Kindheit von John, Paul, George und Ringo. 
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Das Buch befasst sich auch mit den Einflüssen der frühen Kindheit der Band, einschließlich der Schulen, Eltern 
und Verwandten, die den Charakter der Jungs beim Heranwachsen prägten, sowie mit der Rolle und dem 
Einfluss ihres Managers Brian Epstein, der ebenfalls ein Liverpooler Junge war. Dieses vollständig illustrierte 
Buch ist der ultimative Reiseführer für Beatles-Fans in Liverpool. 
-------------------- 
Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Daniel und Katharina 
-------------------- 
Bestellungen auch telefonisch möglich: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
Innerhalb Deutschland: Bei Bestellwert unter 50 €: Versandanteil für Briefe; für Inland-Pakete maximal 5,00 €. / Ab Bestellwert 50 €: innerhalb Deutschland portofrei. 
Ins Ausland: Versandanteil für Briefe und Pakete: bitte erfragen. 
 

Alle Angebote freibleibend, so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  
Die InfoMails archivieren wir auf unserer Internetseite (deshalb tauchen schon mal nicht mehr li erbare Produkte in Internet auf). ef
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gemäß Paragraf 27 a Umsatzsteuergesetz: DE 308 314 130 
-------------------- 

14. Oktober - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY 
Historisches und Aktuelles - ausführlich im Beatles-Magazin THINGS / www.BeatlesMuseum.net 
Ergänzungen und Korrekturen? - Bitte senden! - Additions and corrections? - Please send!   ///   #BeatlesMuseum 
 

Samstag 14. Oktober 1961: JOHN LENNON und PAUL McCARTNEY zurück aus Paris. 
 

Montag 14. Oktober 1963: Englische Zeitungen verwenden erstmals Begriff „Beatlemania!“. (Dieses englische Wort hat inzwischen Eingang in viele 
Sprachen gefunden.) 
 

Montag 14. Oktober 1963: BILLY J. KRAMER & DAKOTAS: Aufnahme von LENNON/McCARTNEY-Song I'll Keep You Satisfied. 
 

Montag 14. Oktober 1968: RINGO STARR fliegt in Sardinien-Urlaub. 
 

Montag 14. Oktober 1974: MIKE McGEAR: Vinyl-LP McGEAR (mit PAUL McCARTNEY), USA 
 

Dienstag 14. Oktober 1997: PAUL McCARTNEYs Klassikwerk STANDING STONE in London uraufgeführt. 

-------------------- 
 

Beatles Museum / Alter Markt 12 / D-06108 Halle (Saale) 
Öffnungs- und Telefonzeiten: Di. - So. von 10.00 bis 18.00 Uhr: 0345-290 390 0 
E-Mail: BeatlesMuseum@t-online.de / Internet: www.BeatlesMuseum.net / Facebook: BeatlesMuseum 

-------------------- 
RUBRIK: „NEWS & DIES & DAS - kurz informiert“ 
In jeder SonntagsInfoMail findest Du einen kurzen Überblick über wichtige Termine und Veröffentlichungen, die noch nicht oder 
nur kurz in THINGS vorgestellt wurden. (Bitte beachten: Viele Veröffentlichungen erscheinen später als ursprünglich angekündigt.) 
Ergänzungen und Korrekturen sind willkommen! 

-------------------- 
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